

レジスタンス

電気科情宣紙

4・26 新入生・移行生歓迎討論集会

理系学部の学友諸君とりわけ、新たに理系学部の隊列に参加し、今日更なる斗いを推し進めんとする移行生諸君に対して、4.26.新入生・移行生歓迎討論集会に自らの主体を持って参加されることを強く要請する!!

今日駆らかのよう K 69年より始められた大學当局の教員に対する強権的弊政策は、8年代へ対する戦々闘つて来たが大さしがゆえにサークル室、各学科幹事会をはじめとするエヌカレートとしてていい。そのうち6千名の学生が見に来て、ああ「中村君農業抗争大集会」として開催したと確認したように、まさに自己の日韓性の中に大斗争の根柢となつてゐる。それでこそ、大斗争の根柢となつてゐる。

しかしながら今日我々がそのような日斗いをしてきた所へまたまだ多くの問題が残されてゐる。それはどうな向題を強制的に政治斗争化してしまつてなくあらゆる個々個別の問題を押し広げて行く必殺があると見える。

今日提起された4.26集会はそのような處において必ず有意義な位置を占めると見える。

*日大斗争勝利！ *日大アカシビック体制打破！

*安保・沖縄斗争勝利 *尊内統秩序集約

*4.26討論集会 (場) 午後 5 時 (所) 元京区民センター 3階

主催 日大理系学部三季委員会

(地下鉄後園下車)

*4.26にむけての腰痛料集金 時) 4月25日 PM. 12:30

(所) 6号館2階ホール(図書室)

「レジスタンス」 且大御苦難会